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ATA DE REUNIÃO 
DE COMISSÃO PER

MANENTE DA CÂAM
ARA 

MUNICIPAL DE MARIA
NA, REALIZADA NO D

IA VINTE E TRÊS DE 

FEVEREIRO DE DOIS MI
L E DEZESSETE (23-02-2

017) 

No dia vinte e três de 
fevereiro, na Câmara 

Municipal de Mariana,
 às oito horas € 

vinte e três minutos, às c
omissões de Viação, Obr

as Públicas, Agricultura
, Indústria, 

Comércio e Meio Ambient
e (Presidente: Marcelo Ma

cedo; Vice-Presidente: D
aniely 

Cristina Alves; Vogal: De
yvson Ribeiro) e de Educa

ção, Saúde, Assistência S
ocial, 

Esporte, Lazer e Turism
o (Presidente: Geraldo S

ales; vice-presidente: Jo
sé Jarbas; 

vogal: João Bosco Cerceau) se r
euniram para apreciação

 de projeto. Esteve prese
nte 

na reunião o Defensor Pú
blico Estadual, Saulo Per

eira, solicitando convoca
ção de 

audiência pública para disc
utir soluções para o impas

se decorrente do fechamen
to da 

escola municipal de Mundinho, localizada na comunidad
e de Mundinho, em 

Cachoeira do Brumado. O
 vereador Geraldo disse qu

e fará um requerimento pe
dindo 

a audiência pública. O
 vereador Antônio Mar

cos leu a ata da últim
a reunião da 

comissão realizada no
 dia vinte de dezembr

o, às 10 horas, no pl
enário. A ata foi 

aprovada. O vereador Mar
celo entendeu que foi um

a denúncia do secretário Ê
nio ao 

afirmar que a secretaria de administração econom
izou mais de 50% em 

vale 

transporte ao fazer O r
ecadastramento dos ser

vidores. Parecer: Proj
eto de Lei: 

Projeto de Lei nº11/20
17 (autoria do vereado

r Cristiano Vilas Boas
): proíbe a 

inauguração e a entrega de obra pú
blica municipal inacab

ada ou que, embora 

concluída, não esteja e
m condições de atender

 a população. O veread
or Marcelo 

Marcelo pediu a retirada
 do projeto e que a comis

são de legislação, finan
ças e justiça 

para avaliar a constituc
ionalidade do projeto. O

 vereador Deyvson não
 concordou 

com o projeto, já é lei a 
proibição de entregar de 

obra inacabada, o projeto
 não se 

justifica. À comissão de
 obras emitiu parecer de

sfavorável ao projeto. E
m seguida, o 

vereador Marcelo pediu
 a leitura do requerimen

to da empresa Casa € C
onstruções 

LTDA, localizada em Ma
riana, enviado à Casa, 

solicitando apoio dos ver
eadores 

para que O município re
conheça dívida pelos ser

viços prestados. Após le
itura, O 

vereador Geraldo suger
iu que à comissão de 

obras visite a prefeitur
a e pedisse 

informações sobre o ca
so. O vereador Marcel

o disse que há várias e
mpresas que 

reclamam do município qu
e não reconhece dívida, as

sim o vereador solicitou a 
vinda 

do secretário de obras e
 planejamento na Casa 

para trazer e & içar todos os 

processos relacionados a
os fornecedores que não 

estão semdo pagos. Nada mais 

havendo, a reunião foi enc
errada às nove horas e s/e_i;

s ; . 


